
6 Pièces

182 m²

Réf. W-02WJ74

7 500 €

Paris 7Eme
Appartement à louer (75007)
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Location  meuble  ou  vide  -  bail  code  civil  uniquement.  Au  Cœur  du

7ème  arrondissement,  engel&Völkers  vous  propose  un  appartement

duplex  familial  de  170,14  m2  loi  carrez  et  182,20  m²  au  sol  avec  4

chambres  en  derniers  étages  d'un  immeuble  haussmannien  de  belle

facture.  Rue  vaneau,  au  calme  mais  à  2  pas  du  bon  marché,

l'appartement se compose ainsi :au 5ème étage, une entré, un double

séjour  avec  balcon  filant,  une  belle  salle  à  manger  avec  cuisine

adjacente semi-ouverte, une buanderie et toilettes invités, une chambre

master avec salle d'eau et toilettes en suite et un dressing. Au 6ème: à

...

Furnished  or  unfurnished  -  code  civil  lease  onlyin  the  heart  of  the  7th

arrondissement, engel&Völkers offers this 4 bedroom – 4 bath family duplex on the

top floors of an premium haussmann elevator building. On the quiet rue vaneau, but

steps from le bon marché, the 170,14m² on two floors :on the 5th floor- an entry,

a bright double living room with a balcony, a dining room, an adjacent semi-open

kitchen,  a  maundry  room  and  guest  wc,  a  master  bedroom  with  ensuite  shower

room and wc and a walk in closet. On the 6th floor - 3 bedrooms each with ensuite

shower/bathrooms and a separate wc. The ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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